
 

Ata nº08-2024 – No décimo dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às 09h00minh, realizou-se a  Reunião 

Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, de forma on-line pelo link disponibilizado no grupo de 

WhatsApp aos Conselheiros ,com a presença dos Conselheiros (as), Representantes da Sociedade Civil-Entidades: 

Vitor Pavão(Centro Sócio Cultural Nossa Senhora do Rosário de Fátima) ,Ângela de Miranda Oliveira( Governo do 

Estado do Rio de Janeiro Regional Noroeste Fluminense), Marcilio Fernandes Soares(Associação Beneficente Ana 

Beatriz) ,Alexia Cardoso Ferreira de Souza e Gustavo de Freitas Souza(Associação Educacional Criarte),Márcia 

Christina França(COMVIDA), Laís Rocha Magno Gomes Blanc(Associação Santo Antônio dos Pobres), Maria 

Aparecida Coelho Joaquim(Associação Patronato Padre Humberto Lindelauf) Representantes do Governo: Lorena 

da Cunha Alvarenga (Secretaria Municipal de Fazenda) ,Marialice Martins(Secretaria Municipal de Educação), Iana 

Branco(Secretaria Municipal de Saúde),Marcelo Tinoco Lessa (Secretaria Municipal de Planejamento),Solange de 

Castro (APAE) VISITANTES : Edilane(Instituto Mulheres que Contam) (ITEM 1) VICE-PRESIDENTE Após a 

contabilização do quórum, o Vice-Presidente Marcilio Soares abriu a reunião agradecendo a presença de todos, e 

perguntou sobre a aprovação da ata de nº 06-24 da reunião ordinária do mês de maio, a ATA foi aprovada,por 

maioria absoluta pelos conselheiros, e passou a palavra a mim Brunna Kort Kamp para discorrer sobre os ofícios 

enviados e recebidos, comuniquei aos Conselheiros que recebemos um ofício da Secretaria de Assistência Social 

Trabalho e Habitação indicando a Senhora Adriana Beatriz Levone Afonso, como representante da Secretária 

SMASTH em substituição do Senhor Asilan Avelino, sendo representante titular da Secretaria no CMAS, não havendo 

mais ofícios a serem lidos, passou-se para o ITEM 2 da pauta. (ITEM 2) COMISSÃO TEMÁTICA DE PARTICIPAÇÃO E 

CONTROLE SOCIAL DO BOLSA FAMÍLIA(Marialice Martins, Laís Blanc e Marcos Marinho)  A Conselheira Membro 

da Comissão Laís Blanc, informou aos conselheiros que o relatório mensal havia sido enviado ao grupo ,o Vice-

Presidente Marcilio perguntou aos Conselheiros se havia alguma dúvida a ser sanada, e não havendo dúvidas os 

relatórios foram APROVADO,POR UNANIMIDADE pelos Conselheiros.(ITEM 3) COMISSÃO DE 

AVALIAÇÃO,FISCALIZAÇÃO E INSCRIÇÃO DE ENTIDADES(Coordenador Geral-Vitor Pavão) Foi comunicado em 

plenária que o Instituto Taiwan (antiga Associação Esportiva Cultural e Regional), obteve sua inscrição negada, pois 

após visita da Comissão no local foi informado que o Instituto não se encontrava em funcionamento. As Instituições 

APAE,CIEE, ASAPI, Instituto Mulheres que Contam obtiveram sua inscrição aprovada pela Comissão de visitas, e em 

plenária pelos Conselheiros, a Instituição Guarda Mirim se encontrava fechada no momento que a Comissão de 

visitas compareceu ao local, portando a renovação  de seu certificado se encontra pendente. O Coordenador Vitor 

Pavão informou aos Conselheiros que Compareceu a Instituição Cristo Vive, porém alguns programas que estava 

inscritos no plano de ação enviado a Secretária do CMAS , não estavam funcionando, e comunicou que convidou 

dois representantes da Instituição para que comparecessem a reunião ordinária do CMAS para que pudessem ser 

instruídos quanto ao modo de funcionamento de uma Instituição, e como poderiam fazer essa adequação ,porém 

os mesmos não compareceram à reunião, e a plenária decidiu por até o presente momento negar a inscrição da 

Instituição CRISTO VIVE. Foi informado em plenária sobre as novas solicitações de inscrição que chegaram da 

Associação de Bordadeiras de Itaperuna-Bordando o futuro que foi distribuída para o Grupo de visitas nº 03, e a 

Associação Beneficente Maria Faustina dos Santos Silva que foi distribuída para o Grupo nº 01 de visitas, não 

havendo mais assuntos a serem debatidos passou-se para o ITEM 4. (ITEM 4 ) COMISSÃO DE FINANÇAS(IANA 

BRANCO, MARIA APARECIDA COELHO JOAQUIM,ALÉXIA CARDOSO,SOLANGE CASTRO E ÂNGELA MIRANDA) A 

Conselheira Iana informou que  a análise do segundo quadrimestre de 2023 já se encontra concluída, e que o 

primeiro quadrimestre do ano de 2024 também, porém ainda falta concluir o relatório para ser apresentado aos 

Conselheiros e tão logo os relatórios forem concluídos serem apresentados em plenária. (ITEM 5) SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, TRABALHO E HABITAÇÃO(SMASTH). Não havia nenhum membro 

representante da Secretaria presente, porém os relatórios mensais já haviam sido enviados anteriormente em grupo 

de whatsapp para os conselheiros, e foram aprovados, por maioria absoluta em plenária. (ITEM 6) ENCERRAMENTO 

O Vice-Presidente Marcilio Fernandes, comunicou a necessidade de se fazer uma portaria de nomeação para mim 

Brunna Kort , visto que até a presente data estou como Secretária AH HOC do CMAS, e a sugestão foi 

APROVADA,POR MAIORIA ABSOLUTA. 



 

 

O Vice-Presidente Marcilio Soares sugeriu que fossem enviados dois ofícios a fim  de sanar a questão levantada na 

reunião em relação a  cessão de veículos adquiridos para  as Instituições, por meio de transferência de recursos de 

Emendas Parlamentares ao  Fundo Municipal de Assistência Social, solicitando esclarecimentos quanto as regras 

vigentes do município para elaboração de ‘termo de cessão’ à instituição recebedora, bem como o setor responsável 

pela fiscalização, por se tratar do veículo público viabilizando assim, a transparência e  os princípios constitucionais 

que regem a administração pública, endereçados a Procuradoria Geral do Município , e a Secretária Municipal de 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, o que foi aprovado por todos em plenária. O Vice-Presidente abriu espaço 

para caso algum Conselheiro quisesse trazer mais algum assunto para ser debatido em plenária, e como quedaram-

se inertes, agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião às 10:00 horas e eu, 

__________________________ Brunna Kort Kamp Rosa, Secretária AD HOC do Conselho Municipal de Assistência 

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada pelos Conselheiros, será assinada por mim e pelo Vice-Presidente 

_________________________Marcilio Fernandes Soares. 

  

 

 

 

 

 


